



Aix-la-Chapelle

Davis

Plusieurs agences de développement ont une action transfrontalière comme par exemple AGIT (société pour l'innovation et le transfert technologique, qui aide à l'internationalisation des entreprises de la région d'Aix-la-Chapelle), SPI (agence de développement territorial de la province de Liège, notamment sur les parcs d'activités) et WFG (société de promotion économique de la Communauté germanophone de Belgique).

- Dans le domaine de l'emploi, le Grenzinfopunkt (GIP) est un acteur clé. Créé par des collectivités et des chambres consulaires en 2012, il offre des conseils notamment aux salariés et aux entreprises, sur les aspects réglementaires du travail transfrontalier. Le GIP travaille en relation étroite avec les chambres consulaires, ainsi qu'avec le réseau EURES et l'EURES-T Meuse-Rhin. Pour le moment, il existe un GIP sur la frontière germano-néerlandaise, mais les partenaires envisagent d'en créer aussi sur la frontière belgo-néerlandaise.

Le programme INTERREG Euregio Meuse Rhin a financé de nombreux projets de développement économique entre 2007 et 2013 et il continuera de soutenir ce domaine dans la période 2014-2020 (sur l'innovation, l'énergie et le marché de l'emploi notamment).